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ACTA DE LA  SESIÓN DEL CONSEJO MUNICIPAL DE 
INFANCIA Y ADOLESCENCIA DE LOGROÑO

En  primer  lugar  se  dió  por  aprobada  el  Acta  de  la  sesión  anterior  pasando  a 
continuación Paloma Corres a dar la bienvenida a los nuevos miembros del Consejo 
Municipal  de Infancia y  Adolescencia que asisten en representación de los grupos 
municipales  Ciudadanos  y  Popular;  María  Luisa  Alonso  y  Pilar  Montes 
respectivamente. Como tercer punto del orden del día Doña Paloma Corres explicó la 
campaña  de  participación  en  centros  escolares  a  través  de  los  buzones  de 
sugerencias. De los 44 centros escolares de la ciudad de Logroño han participado 22 
con un total de 550 propuestas que se han agrupado por los siguientes conceptos: 
Ciudad y Medio Ambiente,  Tiempo Libre,  Cultura y  Deporte,  Familia,  Prevención y 
Salud, Derechos, Educación y Calidad de Vida y Sociedad, Participación y Solidaridad. 

Doña Paloma Corres informa al  Consejo de que la próxima semana se celebra en el 
Ayuntamiento el Pleno de presupuestos en el que se procederá a la aprobación de las 
cuentas para el  año 2016.  Indica igualmente  que las  propuestas recogidas en los 
centros educativos se  trasladarán al Concejal de Participación Ciudadana para ver en 
qué medida puede incorporar algunas de ellas a los presupuestos municipales.

José  Manuel  Zúñiga,  en  representación  del  grupo  municipal  Cambia  Logroño,  en 
relación  con  una  de  las  propuestas  recogidas  en  la  que  se  piden  más  centros 
comerciales en Logroño,  indica que el  aumento de estos,  contrariamente a lo  que 
pudiera  parecer,  no  genera más puestos  de trabajo  y  que  la  prioridad deber  ser 
potenciar el comercio de ciudad.

Jesús Ruiz Tutor indica que se han recogido muchas propuestas relacionadas con el 
medio ambiente, entre ellas que en las zonas verdes se pueda jugar, y comenta al 
respecto que, efectivamente, las zonas verdes salvo alguna excepción como las  del 
Espolón y algún parterre están para su disfrute por  todos los ciudadanos.  Explica 
también  que  en  las  zonas  de  juegos  infantiles  no  está  permitida  la  presencia  de 
animales, en cuanto a la propuesta efectuada para que los dueños de los animales 
recojan los excrementos recuerda que se están haciendo campañas de concienciación 
y que se seguirán haciendo. Sobre la propuesta de las pistas de skate indica que se 
están construyendo unas pistas en la zona de Lobete. 

Marisol Galilea de FAPA informa a los miembros del Consejo de que existen menores 
tutelados en la residencia Iregua que asisten al  IES Batalla de Clavijo y que cada 
mañana se  les traslada  a dicho centro en un vehículo de la Cruz Roja; pregunta si no 
sería posible que fueran en vehículos normales para evitar que fueran identificados 
como menores en situación de desamparo. Paloma Corres se ofrece a hablar con el 
servcio  de protección de menores  para  analizarlo  y  ver  en  qué  medida se puede 
actuar.

A continuación y siguiendo el orden del día, se da paso a la moción presentada por el 
grupo Ciudadanos “Educar en la Convivencia”. María Luisa Alonso da cuenta de la 
moción presentada contra el acoso escolar manifestando que desea que se recojan 
todas las  aportaciones tanto  del  Consejo  como de los  distintos  centros  escolares. 
Paloma Corres propone organizar un fin de semana en Nieva de Cameros para tratar 
este tema con los niños del Consejo, sugiriendo que la fecha podría ser después de 
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las fiestas de San Mateo. Además indica que en los centros jóvenes se va a realizar 
una campaña centrada en este tema.

Marisol Galilea indica que el Gobierno de La Rioja está trabajando en un proyecto 
contra el acoso escolar, por lo que se pregunta si no se estará incurriendo en una 
duplicidad. Contesta Paloma Corres indicando que el ámbito de actuación es distinto y 
que  esta  campaña  está  centrada  en  centros  jóvenes  y  ludotecas.  Marisol  Galilea 
también  informa a  los  miembros del  Consejo  de  que  el  centro  Obispo  Blanco  ha 
solicitado un paso de cebra. A continuación pregunata si se va a construir un colegio 
en la zona de los Lirios; Paloma Corres informa a los miembros del Consejo de cómo 
funicionan las administraciones para las construcción de las distintas construcciones 
escolares.

Manuel Herce, representante de la ludoteca de Lobete, pide que desde el Consejo se 
solicite a la Policía Local la presencia de agentes en la entrada del Colegio Obispo 
Blanco Nájera para regular el tráfico en las entradas y salidas.

Palmira  Oserín,  representante  de  las  Juntas  de  Distrito  pide  que  se  organicen 
intercambios  de  idiomas  para  niños  y  jóvenes.  Paloma  Corres  explica  el 
funcionamiento  de  los  intermcambios  con  Dax  y  Liboure  y  que  el  número  de 
participantes  depende  de  los  corresponsales  que  envíen  las  ciudades  de  Dax  y 
Libourne. 

Pilar Montes explica que al ser ciudades más pequeñas que Logroño el número de 
alumnos participantes lógicamente es menor.

José Manuel Zúñiga explica a los miembros del Consejo la problemática surgida con 
los refugiados de Siria  pidiendo que el Consejo  manifieste su apoyo para con los 
refugiados exigiendo que se respeten los derechos humanos en general y en particular 
los de los niños.

Marisol  Galilea  informa  de  que  se  está  realizando  una  campaña  de  recogida  de 
calzado en todos los colegios. Todos los miembros del Consejo se adhieren a esta 
propuesta.

Sara Forsyth  manifiesta que sería  bueno saber  qué juegos infantiles  hay en cada 
barrio para poder planificar y efectuar propuestas de mejora.

Una  consejera  infantil  pregunta  por  qué  en invierno  se  quitan  los  tapones  de  las 
fuentes. Jesús Ruiz Tutor indica que se quitan para evitar que se congelen pero que 
estudiarán la posibilidad de dejar alguna de ellas. Jesús Ruiz Tutor informa de que se 
está ofertando a los colegios de forma gratuita las plantas necesarias para crear un 
huerto  si  estos  disponen   de un  espacio  para  habilitarlo  como tal,  pidiendo  a  los 
miembros del Consejo que comenten esta iniciativa en sus respectivos centros.

Logroño a junio de 2016

Jesús Esteban López
COORDINACIÓN CONSEJO INFANCIA
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ASISTENCIA AL CONSEJO MUNICIPAL DE INFANCIA Y 
ASOLESCENCIA DE LOGROÑO. 16 DE MARZO DE 2016.

Presidencia

Paloma Corres Vaquero Concejala de Familia e Igualdad

Secretaría

Teresa Sabando Díez Responsable Información Juvenil

Coordinación

Jesús Esteban López Adjunto de Familia e Igualdad

Representantes de los grupos políticos municipales

Pilar Montes Lasheras PP

María Marrodan Funes PSOE

José Manuel Zúñiga Suescún Cambia Logroño

María Luisa Alonso García Ciudadanos

Rubén Antoñanzas Blanco PR +

Concejal delegado del Equipo de Gobierno

Jesús Ruiz Tutor

Representantes de asociaciones sin ánimo de lucro

Silvia Valiente Gómez APIR

Marisol Galilea FAPA

Representantes de Centros de Educación Infantil y Primaria

Sara Forsyth Martínez CEIP Duquesa de la Victoria

Beatriz Ayala Gil CEIP Las Gaunas

Representantes de Institutos de Enseñanza Secundaria

Luna Sampedro Pérez IES D´Elhuyar

Sara Martínez Gómez IES D´Elhuyar

Representantes de las ludotecas municipales

Iker González Balmaseda Ludoteca el Desván

Manuel Herce Ruiz Ludoteca Lobete

Representantes de Centos Jóvenes

Saray Jiménez Izco Centro Joven Cubo

Mohamed Adam Bourial Bounab Centro Joven Cubo

Cristina Aguilera Ruiz de la Cuesta Centro Joven Lobete

Representantes Juntas de Distrito

Jaime Segarra Martínez CEIP Duquesa de la Victoria

Palmira Oserin Jiménez ESO Agustinas

Ana del Pueyo López CEIP Bretón de los Herreros


